



LOS PONENTES DE LA 19ª CIAED



Carlos Anibal Correa Granda
Universidad Tecnica Particular de Loja
Ecuador



LA EVALUACIÓN DE LOS APRENDIZAJES Y EL ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD DE LOS PROFESIONALES FORMADOS EN EDUCACIÓN A DISTANCIA

SINOPSIS

La formación de profesionales que intervienen directamente en el desarrollo de la sociedad, se constituye en la responsabilidad social de las instituciones de educación superior, pues se constituyen en el fruto de la combinación de todos los elementos componentes del modelo educativo puesto en práctica.

En este sentido, uno de los elementos que va asegurando la calidad de los profesionales graduados en las diferentes titulaciones y que son los llamados a contribuir para el desarrollo en los distintos ámbitos de la actividad humana, es la evaluación de los aprendizajes, que se fundamentan en la planificación que desarrolla el docente en base a los perfiles de la titulación en la que se encuentran trabajando.

Así, pues la tendencia en el ámbito laboral, se encuentra en la determinación de las competencias que requiere contar el profesional para desplegar su acción en la vida práctica, de ahí que es importante considerar el tema de la evaluación de los aprendizajes, particularmente en un modelo educativo basado en el desarrollo de las competencias profesionales, de manera que paso a paso se vaya asegurando su calidad como profesional que aporte al desarrollo social, cultural y económico del lugar en donde habita.

Esta presentación tiene como finalidad centrar el análisis en la importancia de la evaluación de los aprendizajes, considerando la responsabilidad del docente en lo referente a la planificación de su actividad y el desarrollo de instrumentos que permitan identificar claramente el logro de las competencias planteadas.